

## Petrer municipaliza los servicios medioambientales

26/06/2025



El Ayuntamiento de Petrer municipalizará los servicios medioambientales, así lo ha anunciado el edil de Hacienda, **Ramón Poveda**. Esta noche se aprobará en pleno la absorción de dos trabajadores de Planeta Caracol, que realizarán el servicio de vigilancia de la Finca Ferrusa, la gestión de huertos y la educación ambiental en los centros educativos.

El concejal ha señalado que con esta se han realizado nueve municipalizaciones y se cuentan con 80 trabajadores nuevos desde 2017. “Porque de esta forma se consigue un ahorro económico y un servicio más ágil, al tener dependencia directa”, ha dicho el concejal. Por último, ha señalado que es importante mantener a los trabajadores con buenas condiciones de trabajo.